



UNIVERSIDAD
COMPLUTENSE
MADRID

PREGUNTAS FRECUENTES 2024-2025

JORNADAS DE PUERTAS ABIERTAS

CAMPUS DE
MONCLOA

CAMPUS DE
CHAMBERÍ-CENTRO

CAMPUS DE
SOMOSAGUAS



UNIDAD DE
ORIENTACIÓN Y DIFUSIÓN
UNIVERSIDAD COMPLUTENSE DE MADRID



PREGUNTAS FRECUENTES

¿Existe alguna página web relativa a las Jornadas?

La página web de las Jornadas, en la que pueden encontrar toda la información de las mismas, es www.conocenos.ucm.es

Vamos a asistir a las II Jornadas de Puertas Abiertas 2024-2025, ¿cómo podemos llegar hasta allí?

Pueden acceder tanto en transporte público como en vehículo particular. En este último caso, en el Campus de Moncloa existe un aparcamiento público subterráneo en la Avda. de la Complutense.

En el apartado "lugar de celebración" de esta guía se encuentra información exhaustiva sobre cómo llegar a los distintos Campus tanto en transporte público como en vehículo privado. En la página web www.conocenos.ucm.es se encuentra la ubicación de aquellos lugares en los que se celebren las actividades.

¿Dónde tiene lugar la recepción de los visitantes?

Los distintos puntos de información general de los visitantes se sitúan en las sedes en las que se disponen las diferentes mesas informativas. En ellos podrán solicitar información general sobre las actividades que se van a desarrollar, ubicación de los espacios, cafeterías, etc. Pueden encontrar más información en el apartado "Puntos de Información General" de esta Guía.

¿Cómo localizo los espacios/aulas donde se desarrollan las Jornadas?

Pueden solicitar esa información en los Puntos de Información General. Estos Puntos se sitúan en las mismas sedes en las que se disponen las diferentes mesas informativas (ver apartado Disposición de las Mesas Informativas, en esta Guía y en la pestaña Sedes de la página web de las Jornadas: www.conocenos.ucm.es).

¿Cómo me desplazo dentro del Campus de Moncloa - Ciudad Universitaria (CiU)?

El desplazamiento dentro de la Universidad puede hacerse perfectamente caminando. La extensión de la Complutense es amplia, pero, salvo alguna excepción, todos los destinos están a diez o quince minutos andando a un ritmo normal, por lo que nuestra recomendación es que se desplacen a pie entre las distintas facultades. Si lo desean, también están disponibles varias líneas de autobuses urbanos que recorren la Universidad. Les rogamos que consulten en el apartado "lugar de celebración" de esta Guía los medios de transporte y demás consejos para moverse dentro del Campus.

¿Cómo puedo llegar al Campus de Somosaguas (Pozuelo de Alarcón)?

En el apartado “lugar de celebración” de esta guía se encuentra información exhaustiva sobre cómo llegar a los distintos Campus tanto en transporte público como en vehículo privado. En la página web www.conocenos.ucm.es se encuentra la ubicación de aquellos lugares en los que se celebren las actividades.

¿Hay posibilidades de aparcamiento en el Campus de Moncloa-CiU?

Si desean asistir en vehículo ligero privado (coche o motocicleta), existe un aparcamiento subterráneo del Ayuntamiento de Madrid en la Avda. de la Complutense. Este aparcamiento es de pago. Asimismo, los vehículos ligeros privados pueden aparcar en las zonas de aparcamiento público dentro del Campus, aunque recomendamos el uso del transporte público para acceder al Campus.

¿Puedo acudir con mi Centro en autobús privado a los Campus universitarios?

Les recomendamos la utilización del transporte público para acceder a la Universidad, en cualquier caso, el estacionamiento de autobuses dentro del Campus está limitado. En el caso de que vayan a hacer uso de ese medio de transporte, les rogamos que se pongan en contacto con nosotros a través del correo puertasabiertas@ucm.es para que les demos las instrucciones oportunas.

¿En qué facultades se desarrolla cada actividad?

En el apartado “Actividades por Facultad” de esta Guía se encuentran detalladas todas las actividades en relación con la Facultad en la que se desarrollan.

¿Nos dará tiempo a desplazarnos de una facultad a otra para asistir a la actividad?

En relación con el Campus de Moncloa, hemos establecido tres grandes áreas generales: una situada en torno al espacio en donde se sitúan las facultades de Ciencias, otra ubicada en la Facultad de Medicina y facultades adjuntas y, por última, una tercera que hemos situado en torno a la zona que transita entre la Facultad de Derecho y la Facultad de Filosofía/Filología. El desplazamiento entre estas áreas es de, como máximo, unos diez o quince minutos a un ritmo normal.

Hemos programado las diferentes actividades teniendo en cuenta este desplazamiento que puede darse entre las tres áreas antes mencionadas, de tal manera que, en términos generales, no debe haber ningún inconveniente en moverse andando por el Campus y poder participar en las distintas actividades.

Si desean acudir a las visitas guiadas organizadas por las Facultades de Educación - CFP, Bellas Artes, Estudios Estadísticos, Veterinaria, Comercio y Turismo, y Ciencias de la Documentación (estas dos últimas situadas en el Campus de Chamberí-Centro) les aconsejamos que consulten previamente la ubicación de estos centros, con el fin de que organicen su

tiempo de la mejor forma posible. Pueden obtener más información en el apartado “lugar de celebración” de esta Guía. En la página web www.conocenos.ucm.es se encuentra la ubicación de aquellos lugares en los que se celebren las actividades.

¿Dónde puedo encontrar una cafetería si deseo hacer un pequeño receso?

La mayoría de los centros de la Universidad están dotados de cafeterías en las que es posible tomar un café o un tentempié a un precio atractivo. Pueden preguntar en las mesas informativas a nuestros colaboradores dónde se encuentra la cafetería más cercana.

¿A qué estudiantes van dirigidas las Jornadas?

Las Jornadas están pensadas y elaboradas teniendo presente, por un lado, la cercanía temporal del alumnado en el acceso a la Universidad; y, por otro, la posibilidad de colaborar con los profesionales de la orientación y docentes, en general, en su conocimiento del mundo universitario. Los destinatarios naturales, por tanto, de estas Jornadas, es el alumnado de 1º y 2º de Bachillerato y de Ciclos de Grado Superior de Formación Profesional, así como el personal docente y de orientación de los centros de Educación Secundaria que deseen participar en estas Jornadas. Ello no obsta para que cualquier persona, a título particular, pueda participar en las mismas.

¿Cuántos estudiantes pueden asistir de cada centro de secundaria o FP?

Puede acudir a las Jornadas el alumnado que lo desee, sin embargo, por razones de seguridad, existen aforos máximos de asistencia en todos los eventos programados. En el desarrollo de esta guía pueden encontrar el número de estudiantes máximos permitidos para cada actividad.

La asistencia a las mesas informativas no requiere de aforo alguno, aunque para asistir deberán cumplimentar el Formulario de inscripción a las Jornadas, dejando en blanco los datos relativos a la asistencia a las charlas generales, a las mesas-coloquio y a las actividades de la Facultad de Educación - CFP, cumplimentando el apartado correspondiente al número total de estudiantes participantes.

¿Es necesario que todo el alumnado de un Centro vaya agrupado o participe de las mismas actividades durante las Jornadas?

No, no es necesario ni que vayan juntos ni que participen de las mismas actividades. Pero recuerden que, en el caso de que asistan estudiantes menores de edad, es necesario que vayan acompañados de un docente, orientador o cualquier otra persona mayor de edad que se haga responsable del grupo.

¿Se puede asistir de manera independiente, sin ir acompañado del centro educativo?

Sí. Estas Jornadas están pensadas fundamentalmente para centros educativos y los estudiantes matriculados en ellos, pero no hay inconveniente en que acuda cualquier persona

interesada a título particular. Para ello, les rogamos que cumplimenten igualmente el formulario de inscripción.

¿Cuántos profesores pueden acompañar a los estudiantes preuniversitarios?

No existe un número máximo de acompañantes por Centro Educativo.

¿A cuántas charlas generales o mesas-coloquio me puedo apuntar?

Pueden solicitar la inscripción en las charlas generales o mesas-coloquio que deseen, pero les recordamos que revisen los horarios con el fin de que no se solapen las actividades. Les recordamos que el contenido de las charlas generales es el mismo en cualquier horario y día. Todas las charlas tienen un aforo máximo permitido.

Se deberá cumplimentar y remitir un formulario por día. En el caso de que nos hagan llegar más de un formulario para el mismo día y evento, la Universidad se reserva el derecho de anular el primero de ellos, haciendo valer solo el último recibido.

¿Es necesaria la inscripción previa para las visitas guiadas o para las actividades en las Facultades?

Salvo para las actividades programadas en la Facultad de Educación - CFP, no es necesaria la inscripción previa, aunque les rogamos que nos indiquen en el formulario de inscripción su interés por acudir a esos actos. Todas las visitas y actividades tienen un aforo máximo permitido, por tanto, el acceso será libre hasta completar ese aforo.

Para las actividades organizadas por la Facultad de Educación - CFP sí es necesaria la inscripción y la confirmación por parte de la Universidad.

Y para las charlas sobre los estudios de grado que ofrecen algunas facultades, ¿es necesaria una inscripción previa?

Tampoco es necesario la inscripción previa, no obstante, les recordamos que los espacios en los que se desarrolla la charla tienen un aforo máximo permitido. El acceso es libre hasta completar aforo.

Tengan en cuenta que la charla sobre los estudios de Grado que impartirá la Facultad de Educación - CFP, al estar incluida dentro de las actividades de la Facultad, sí requiere inscripción previa.

¿Qué actividades se realizan en cada Facultad?

Consulte el apartado "Actividades por Facultad".

Si no quedan plazas para asistir a las charlas generales o a las mesas-coloquio, ¿puedo acudir a las mesas informativas o al resto de actos?

Sí, no existe inconveniente alguno. Las mesas están a disposición de todos aquellos que quieran acercarse a ellas todos los días en que se celebren las Jornadas, de 10:00 a 14:00h. Para ello, deberán cumplimentar únicamente el formulario de inscripción dejando en blanco los datos relativos a la asistencia a las charlas generales, a las actividades de la Facultad de Educación - CFP o a las mesas-coloquio. Igualmente, pueden acercarse a las distintas facultades en las que haya programado algún acto.

¿De qué grados o dobles grados se hablará en las Jornadas?

Las actividades de las Jornadas ponen el foco en cuatro grandes áreas: las charlas generales, las mesas-coloquio, las visitas guiadas a los distintos Centros de la UCM y las actividades que allí se realizan y, por último, la información a través de nuestros colaboradores en las mesas informativas.

En estas mesas informativas, distribuidas por facultades, estarán representados todos los grados y dobles grados que se imparten en nuestra Universidad. Tendrán a su disposición docentes y/o estudiantes para que el alumnado asistente le plantee las dudas que, con relación a esos grados o dobles grados, consideren oportunas.

Asimismo, algunas facultades incluyen en su programación la realización de charlas específicas en las que expondrán las características de los grados que se imparten en su centro. De esta forma, el alumnado interesado podrá profundizar en el conocimiento de esas materias para una mejor elección de sus estudios. En el apartado "Charlas específicas" de esta guía pueden encontrar aquellas facultades que explicarán sus grados directamente.

Pueden consultar la lista de grados y dobles grados por facultades, en la pestaña Grados de la página web de las Jornadas www.conocenos.ucm.es

¿Puedo asistir más de un día a las Jornadas?

Sí, pero para ello se deberá cumplimentar y remitir un formulario por día. En el caso de que nos hagan llegar más de un formulario para el mismo día y evento, la Universidad se reserva el derecho de anular el primero de ellos, haciendo valer solo el último recibido.

¿Dónde puedo consultar los horarios de las actividades?

A lo largo de esta guía, así como en la página web de las Jornadas www.conocenos.ucm.es pueden encontrar la información relativa a totalidad de las actividades propuestas con sus horarios correspondientes.

Una vez que llegan a la Universidad Complutense, el punto de referencia e información general de los visitantes se sitúa en los puntos de información general. En ellos podrán solicitar información general sobre las actividades que se van a desarrollar, ubicación de los espacios, cafeterías, etc. Pueden encontrar más información en el apartado "Puntos de Información General" de esta Guía.

¿Si ya estuviera apuntado y no pudiera asistir a las Jornadas, qué debo hacer?

En el caso de que surja cualquier inconveniente que impida su asistencia a las Jornadas una vez que hayan sido adjudicadas las plazas, les rogamos nos lo comuniquen a la mayor brevedad posible al correo puertasabiertas@ucm.es, para que esas plazas puedan ser asignadas a otros solicitantes que deseen asistir a las mismas.

¿Puedo ir a las Jornadas que se organizan en los dos campus?

Por supuesto. No existe inconveniente, pero recuerde la necesidad de cumplimentar y remitir un formulario por día.

¿Cuándo puedo acudir a las mesas informativas?

Las mesas informativas están a disposición de todas aquellas personas que asistan a las Jornadas, en horario de 10:00 a 14:00 h. ininterrumpidamente.

¿Existen visitas guiadas y actividades en todas las Jornadas?, ¿en ambos campus?

No todas las visitas guiadas y actividades se realizan todos los días de celebración de las Jornadas. Como norma general, las facultades situadas en el Campus de Moncloa realizan sus visitas guiadas en las fechas en las que las Jornadas se celebra en dicho Campus, es decir, los días 12 y 13 de diciembre de 2024 y el 5 de febrero de 2025; y las facultades que se encuentran en el Campus de Somosaguas celebrarán las visitas guiadas el día 7 de febrero de 2024, día en que se congregan las Jornadas en ese Campus.

Les aconsejamos que revisen el apartado “Visitas guiadas” de esta Guía así como en la página web de las Jornadas, en la que podrán encontrar todos los Centros que han programados visitas guiadas con sus correspondientes fechas y horarios de celebración.

¿Todas las facultades realizan visitas guiadas?

La gran mayoría de las facultades de la Universidad han programado visitas guiadas. Pueden encontrar el listado completo de los centros participantes de esta actividad en el apartado “Visitas guiadas”, así como en la página web de las Jornadas.

¿Hay alguna pausa establecida?

Las Jornadas están pensadas para que los participantes puedan programar los actos a los que desean asistir en su visita a la Universidad. Hemos considerado que una participación voluntaria en cada uno de los actos redundará en la atención del alumnado al no tener que asistir a actos que no son de su interés. Por tanto, cualquier visitante puede adoptar el horario que considere programando las pausas que considere necesarias. Les recordamos que existen cafeterías en la mayoría de las facultades de la Universidad en las que pueden tomar un desayuno y descansar si lo desean.

¿Estas Jornadas sustituyen a las que ya venían realizando algunas facultades de manera individual?

La realización de estas Jornadas no pretende sustituir los diferentes actos de puertas abiertas que puedan programar de manera individual las distintas facultades de la Complutense. La existencia o no de esas Jornadas específicas dependerá de lo que determine cada decanato y se harán públicas en la página web de cada facultad a lo largo del año. Nuestra intención es, por un lado, complementar la labor que se viene realizando por parte de los centros en torno a la asistencia de visitantes a la Universidad y, por otro, poder aunar en unas mismas fechas la visita a la mayoría de nuestras instalaciones.

¿A dónde debo acudir o con quién puedo contactar si tengo una incidencia antes o durante las Jornadas?

Puede contactar con la Unidad de Orientación y Difusión de la Universidad Complutense, Vicerrectorado de Estudiantes.

Correo electrónico: puertasabiertas@ucm.es

Página web: www.conocenos.ucm.es

Tfno.: 91 394 14 55 / 91 394 12 27

Una vez que llegan a la Universidad Complutense el punto de referencia e información general de los visitantes se sitúa en los puntos de información general ubicados en cada una de las sedes que acogen las mesas informativas. En ellos podrán solicitar tanto la información general que precisen como comunicar cualquier tipo de incidencia que pudieran observar. Pueden encontrar más información en el apartado "Puntos de Información General" de esta Guía.

Plano de la universidad





UNIVERSIDAD
COMPLUTENSE
MADRID



UNIDAD DE
ORIENTACIÓN Y DIFUSIÓN
UNIVERSIDAD COMPLUTENSE DE MADRID

www.ucm.es/orientacion

Edificio de Estudiantes. Planta sótano
Avda. Complutense, s/n
Ciudad Universitaria
28040 - MADRID